

Resultados del Segundo Trimestre de 2017

México, D.F. a 27 de julio del 2017, Minera Frisco, S.A.B. de C.V. ("Frisco", BMV: FRISCO OTC: MSNFY) reporta hoy sus resultados correspondientes al segundo trimestre de 2017.

Minera Frisco es una empresa con una amplia trayectoria dedicada a la exploración y explotación de lotes mineros para la producción y comercialización de oro y plata, cobre, plomo y zinc. Actualmente cuenta con 9 unidades mineras operando en México: El Coronel, San Felipe, María, San Francisco del Oro, Tayahua, Asientos, Porvenir, Ocampo y Concheño. Adicionalmente se cuenta con 1 proyecto de expansión en proceso de construcción Tayahua - Cu Primario. Minera Frisco continúa realizando trabajos de exploración con el propósito de desarrollar nuevos proyectos. A través de recursos propios, investiga las técnicas más modernas y rentables para la localización y procesamiento de minerales. Así mismo, implementa iniciativas de sustentabilidad enfocándose en minimizar la generación de residuos, el consumo de agua, el consumo de energía y en compensar los impactos ambientales adversos. También, desarrolla actividades sociales con la intención de mejorar las comunidades relacionadas, la capacitación, educación y salud.

Resumen

Información Seleccionada		2T17	2T16	Variación 2T17/2T16	6M17	6M16	Variación 6M17/6M16
Producción oro	Oz	89,202	98,376	-9%	177,155	201,806	-12%
plata	Oz	2,286,339	2,165,254	6%	4,574,090	4,433,651	3%
cobre	toneladas	4,806	4,629	4%	9,556	9,401	2%
Ventas	MXN millones	3,804	3,374	13%	7,730	6,780	14%
	US\$ millones	205	187	10%	397	376	6%
EBITDA	MXN millones	1,165	1,152	1%	2,742	2,507	9%
	US\$ millones	63	64	-2%	140	139	1%
Margen EBITDA	%	31%	34%		35%	37%	
Deuda Total	MXN millones	21,584	25,045	-14%			
	US\$ millones	1,197	1,324	-10%			

PRODUCCIÓN

Tonelaje procesado (tonnes)	2T17	2T16	Variación 2T17/2T16	6M17	6M16	Variación 6M17/6M16
El Coronel	4,096,243	4,403,455	-7%	8,643,572	8,968,046	-4%
San Felipe	2,367,819	2,082,193	14%	4,707,866	4,461,213	6%
Asientos	304,954	324,463	-6%	605,112	636,619	-5%
Tayahua	527,171	500,461	5%	1,041,479	999,566	4%
San Francisco del Oro	317,643	374,646	-15%	655,130	734,703	-11%
María	-	-	-	-	-	-
Porvenir	601,071	8,287	7153%	939,673	172,645	444%
Concheño	953,375	994,147	-4%	1,996,389	2,003,504	0%
Ocampo	159,680	138,730	15%	312,564	278,660	12%
Total	9,327,958	8,826,382	6%	18,901,785	18,254,955	4%

El tonelaje procesado en el 2T17 incrementó 6% al compararlo con el 2T16. Las unidades que procesaron un mayor tonelaje durante el trimestre fueron San Felipe, Porvenir, Tayahua y Ocampo. El incremento en El Porvenir durante este trimestre se debe a que en el 2T16 su capacidad de tonelaje procesado había disminuido por a las razones ya explicadas en reportes anteriores. Actualmente se encuentra procesando un mayor tonelaje de mineral. Las unidades con un menor tonelaje procesado fueron El Coronel, Concheño, San Francisco del Oro y Asientos. Un menor tonelaje en El Coronel, se debe a que, durante mayo y junio, las lluvias incrementaron y provocaron que el mineral se humedeciera, lo cual hace que disminuya la eficiencia en los circuitos de trituración. Concheño disminuyó tonelaje procesado debido a un menor aporte de la mina subterránea, que estuvo a la espera de equipos nuevos que ayudaran al acarreo de mineral a los circuitos de trituración. Actualmente ya se cuenta con la mayor parte del equipo, por lo que se espera revertir esta situación.

La producción de oro disminuyó 9% en el 2T17 al compararlo con el 2T16, alcanzó las 89,202 onzas. Esto debido a una menor producción en Concheño, San Felipe y Ocampo. Concheño disminuyó su producción de oro en 27% debido a un menor tonelaje y a una ley menor de oro procesada. Las zonas minadas tuvieron mayores contenidos de plata que de oro. San Felipe disminuyó su producción en 15% debido a una menor ley procesada. Conforme profundizamos la explotación del tajo actual, el comportamiento mineralógico ha cambiado, por lo que la ley de oro y plata han bajado. La disminución en Ocampo de 11%, se debe a una menor ley procesada. Actualmente se están explorando nuevas áreas para aportar tonelaje con mejores contenidos metálicos. El Coronel, Porvenir y Tayahua incrementaron su producción en 5%, 221% y 14% respectivamente. Estos incrementos no lograron compensar la disminución en las otras unidades.

La producción de plata incrementó 6%, al comparar trimestre con trimestre, esta alcanzó 2,286,339 onzas. Las minas que incrementaron la producción de plata son: Concheño, Asientos y Ocampo. Concheño incrementó 25% su producción debido a las causas explicadas en este reporte. Asientos incrementó 30% su producción debido a una ley mayor de plata procesada, esto es como resultado del desarrollo propio de la mina. Ocampo incrementó su producción 17% debido a un mayor tonelaje y a una mejor recuperación. El Porvenir incrementó su producción en un 40% debido a las causas ya explicadas. Las unidades que disminuyeron producción fueron San Felipe, San Francisco del Oro y Tayahua, efecto que fue contrarrestado por las unidades ya mencionadas.

La producción de cobre en concentrados incrementó 10% al comparar el 2T17 con el 2T16, alcanzó 4,249 toneladas. Las unidades que incrementaron la producción de cobre son Asientos (64%) y Tayahua (11%). El incremento en Asientos se debe a una mejora realizada en la recuperación del cobre. En Tayahua, como ya se ha mencionado en reportes anteriores, se continúa con los trabajos de construcción en su proyecto de expansión ("Tayahua Cu - Primario"), teniendo como objetivo principal incrementar la producción de cobre.

La producción de cátodos de cobre disminuyó 27% al comparar trimestre contra trimestre, alcanzó 557 toneladas. Esto se debe a que la unidad María realizó su último depósito durante el 3T14, situación ya explicada en reportes anteriores, por lo que actualmente solo está recuperando el mineral ya depositado en las camas. Los trabajos de descapote en un nuevo objetivo se están realizando con el propósito de reiniciar los depósitos de mineral en la unidad.

La producción de plomo disminuyó 17% al comparar el 2T17 vs. 2T16, alcanzó las 4,872 toneladas. Asientos y San Francisco del Oro disminuyeron su producción 12% y 35% respectivamente, ambas debido a una menor ley y a un menor tonelaje procesado. La menor ley se debe a la variación del comportamiento del mineral conforme va avanzado la explotación y desarrollo de la mina.

La producción de Zinc disminuyó 17% al comparar el segundo trimestre de 2017 con el segundo trimestre de 2016, alcanzó 14,993 toneladas. San Francisco del Oro, Tayahua y Asientos, disminuyeron su producción en 34%, 9% y 8% respectivamente. Esto como resultado de una menor ley de zinc procesada.

VENTAS

Al comparar trimestre contra trimestre, la apreciación del dólar frente al peso mexicano y un incremento en el precio de los metales compensaron una menor producción. Por lo que las ventas netas incrementaron 13%, estas registraron \$3,804 MM Ps (US\$205 MM).

UTILIDAD DE OPERACIÓN Y EBITDA

Se registró una utilidad de operación de \$345 MM Ps, un incremento del 16% al comparar el 2T17 con el 2T16. Lo anterior como resultado principalmente del incremento en ventas. Se continúan desarrollando e implementando acciones para la reducción de costos y gastos. El margen EBITDA es de 31%, tres puntos porcentuales menos al comparar trimestre contra trimestre.

RESULTADO INTEGRAL DE FINANCIAMIENTO

Resultado integral de financiamiento (MXN millones)	2T17	2T16	Variación 2T17/2T16	6M17	6M16	Variación 6M17/6M16
Intereses ganados	3.0	0.8	300%	3.6	1.0	269%
Intereses pagados	(269)	(255)	5%	(569)	(475)	20%
Variación cambiaria, neta	1,042	(1,835)	-157%	3,426	(2,111)	-262%
Utilidad (pérdida) con instrumentos financieros, netos	(484)	(663)	-27%	(188)	(618)	-70%
Resultado integral de financiamiento	291	(2,753)	-111%	2,673	(3,203)	-183%

Al finalizar el 2T17 se registró un resultado integral de financiamiento de \$291 MM Ps, esto se debe principalmente al resultado positivo por variación cambiaria.

DEUDA

Al 30 de junio de 2017 la deuda estaba compuesta por el crédito sindicado de US\$920 MM y \$5,000 MM Ps de los certificados bursátiles a largo plazo.

Vale la pena mencionar que el 14 de junio de 2017 se realizó la tercera amortización del crédito sindicado por US\$100 MM, reduciendo la deuda en 13% al comparar el 2T17 vs. 2T16.

Deuda (USD millones)	2T17	2T16	Variación 2T17/2T16
Crédito bursátil largo plazo	277	264	5%
Crédito sindicado	920	1,060	-13%
Deuda	1,197	1,324	-10%
Tipo de cambio (pesos por dólar)	18.03	18.91	

La deuda vista en dólares americanos se redujo 10% al comparar el 2T17 vs. el 2T16, alcanzó US\$1,197 MM vs US\$1,324 MM.

UTILIDAD (PÉRDIDA) NETA

Al finalizar el 2T17, la Compañía registró una utilidad neta de \$179 MM Ps debido a las causas ya explicadas en este reporte.

INSTRUMENTOS FINANCIEROS DERIVADOS

La Compañía continúa con la estrategia de cobertura económica de metales. Al día de hoy, se tiene cubierta la mayor parte de la producción estimada para 2017. Así mismo, se ha iniciado con el plan de coberturas del 2018.

Resumen de Cifras Relevantes

Estado de Resultados En MXN millones	2T17	2T16	Variación 2T17/2T16	6M17	6M16	Variación 6M17/6M16
Ingresos netos	3,804.3	3,373.7	13%	7,729.8	6,780.0	14%
Costo de ventas	(3,057.5)	(2,746.8)	11%	(5,933.5)	(5,326.0)	11%
Utilidad (pérdida) bruta	746.8	626.9	19%	1,796.3	1,454.0	24%
Gastos generales	(295.6)	(288.9)	2%	(582.5)	(586.1)	-1%
Otros ingresos (gastos), neto	(106.1)	(41.5)	156%	(140.4)	(69.1)	103%
Utilidad (pérdida) de operación	345.1	296.5	16%	1,073.5	798.8	34%
Intereses ganados	3.0	0.8	300%	3.6	1.0	269%
Utilidad/pérdida por fluctuación cambiaria, neto	1,041.6	(1,835.4)	-157%	3,426.2	(2,111.4)	-262%
Utilidad/pérdida por derivados, neto	(484.4)	(663.5)	-27%	(187.7)	(617.6)	-70%
Intereses pagados	(269.2)	(255.1)	5%	(569.1)	(474.9)	20%
Utilidad (pérdida) antes de impuestos a la utilidad	636.2	(2,456.8)	-126%	3,746.4	(2,404.2)	-256%
Impuestos a la utilidad	(457.6)	750.2	-161%	(1,587.5)	730.1	-317%
Utilidad (pérdida) neta	178.604	(1,706.6)	-110%	2,158.9	(1,674.0)	-229%
Participación controladora	178.5	(1,716.8)	-110%	2,134.8	(1,693.8)	-226%
Participación no controladora	0.1	10.2	-99%	24.2	19.8	22%
Acciones en circulación ('000)	2,545,383	2,545,383	-	2,545,383	2,545,383	-
Precio cierre de la acción	11.64	12.35	-6%	11.64	12.35	-6%

Balance General En MXN millones	30.06.2017	31.12.2016
Activos totales	51,604.9	56,068.3
Activos circulantes	7,282.9	7,431.2
Efectivo y equivalentes de efectivo	1,599.1	674.6
Clientes	126.2	200.3
Inventarios	3,798.8	4,101.4
Otros	1,758.8	2,455.0
Activos no circulantes	44,322.0	48,637.1
Propiedades, planta y equipo	31,100.1	34,004.7
Activos intangibles	2,199.0	2,332.5
Otros activos no circulantes	11,022.9	12,299.9
Pasivos totales	35,949.3	39,126.6
Pasivos circulantes	14,857.7	13,158.0
Créditos bancarios y bursátiles	4,146.6	4,132.4
Proveedores	2,420.3	2,101.4
Impuestos por pagar	352.6	238.9
Instrumentos financieros derivados	391.6	648.5
Otros pasivos circulantes	7,546.6	6,036.8
Pasivos no circulantes	21,091.7	25,968.6
Créditos bancarios y bursátiles	17,437.8	21,943.2
Instrumentos financieros derivados	-	-
Otros pasivos no circulantes	3,653.9	4,025.4
Capital contable	15,655.6	16,941.7
Capital social	74.4	74.4
Prima en emisión de acciones	11,396.7	11,396.7
Utilidades retenidas (pérdidas acumuladas)	(5,414.1)	(7,548.8)
Otros resultados integrales acumulados (netos de impuesto)	8,868.0	12,228.6
Capital contable de la participación controladora	14,925.0	16,150.8
Capital contable de la participación no controladora	730.6	790.9

Conferencia telefónica de resultados

Fecha: 28 de julio de 2017
 Hora: 10:00 am horario (MX), 11:00 am NY (ET)
 Tel.: +1 (412) 317-5462 (Internacional y México)
 ID#: MINERA FRISCO

Contacto Relación con Inversionistas

Lizbeth Munguía Samperio
 T. +52 (55) 2122.2624
lmunquias@minerafrisco.com.mx

Replay

Fecha: 28 de julio al 09 de agosto de 2017
 Tel.: +1 (877) 344-7529 (EUA) / Tel.: +1 (412) 317-0088 (Internacional y México)
 ID#: 10110981

Oz: onzas troy
 Tonnes: toneladas métricas

Algunas declaraciones contenidas en este comunicado pudieran relacionarse con expectativas de Minera Frisco sobre eventos futuros. Las frases "permitirán", "tendrán", "estiman", "esperan", "tienen la intención", "pudieran", "deben" y expresiones similares generalmente indican comentarios sobre expectativas basados en la información financiera, niveles de operación y condiciones de mercado a la fecha. Estas declaraciones están sujetas a factores como volatilidad en los precios de los metales, insumos de energía y otros insumos, posibilidad de comportamiento cíclico o estacional de los negocios o desaceleración del consumo, riesgos que se describen detalladamente en el reporte anual de la Empresa y que pueden causar que los resultados finales sean materialmente distintos de las expectativas actuales. Minera Frisco no asume ninguna obligación respecto a publicar una revisión de estas proyecciones a futuro para reflejar eventos o circunstancias que tengan lugar después de la fecha de publicación de este comunicado.